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Ao 0l (um) dia do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e cinco, no plenrírio sebastião
campos Jesus de Lima, às l0h40min (dez horas e quâÍenta minutos), onde se reuniu neste
orgão' presentes os Senhores vereadores: presldente MICHEL ToReuATo ALMEIDA,
vice-Preeidente DERIVALDO SANTANA FILHO, primeiro secretário ERON coMES
DO NASCIMENTO e demais vereadores CECÍLh PÍNHEIRo MACHADo ,rERTo.
JoÃo MACEDo LErrE, RoBERTo LTNCoLIN DA srlvA, t-uls penNÀNoo r_lnÀ
AMORIM, KLÉBER BASTOS BEZERRA. JOSE MARCONE DO NASCIMENTO
GoMES e JoÃo ANDRADE sANTos. Havendo quórum legal. o sr presidente justiÍicou
a ausência do Segundo Secreúrio MANOÊL AUCUSTO VASCONCELOS núfUNfS,
por motivo de saúde. D,ando continuidade. o mesmo deu por aberta s presente sessão e
convidou o vereador JoÃo ANDRADE sANTos para fazet a leirura da Bíblia Sagrada, o
qual leu sALMos 4ó. Prosscguindo, o Sr Presidente colocou a atá da sessâo anterior em
votação a qual foi aprovada por unanimidade dos vercadores. continuando assim com o
convite do sr Presidente ao Primeiro secretário para que o mesmo pudesse fazer a lcitura
do Expedientc do dia, que cotlstou com as seguintes matérias: tndicação n" 40/2025 do
vereador DERMLDO SANTANA FILHO, que seja constru(da uma prâça com paÍquê
infantil na comunidade denominada de Povoado Soldeiro; htdicação n 4l /2(D5 do
vereador DERIVALDO SANTANA FILHO, que seja feita a pavimentaçào em
paralelepípedo da comunidade denominada "Favetinha", localizada abaixo da Cohab ll;
lndicaçâo n" 4A2O25 do vereador DERIVALDO SANTANA FILHO, que seja feito unr
estudo. se necessário uma consulta pública sobre O Dia da Feira Livre em Neópolis:
Indicaçâo n" 43/2025 do vereador DERIVALDO SANTANA FILHO, que seja criada no
âmbito do municipio de Neópolis, a Secretaria Municipal da Mulher; Requerimento n"
17 Da25 do vereador DERIVALDO SANTANA FlLHo, solicita à Secretaria de obras que
seja íornecida a reloção dos servidores públicos que exerçam a função de agentes de
trânsito com o seu devido horário e local de atuação; Requerimento n' l8/2025 do vereador
DERIVALDO SANTANA FILHO, solicita informações com relação ao programa Saúde
na Escola (PSE); Indicação n" 44/2025 do vcreador JOÃO MACÊDo l,tjlThl, solicita
construção de uma rampa de acesso no Porto da Lancha, no ponto do Vila Nova Clubel
Indicaçâo n" 5ll202S do vereador JOÃO MACEDO t,ElTE, solicita o calçamcnro e
construção de uma rampa no ponto de úxis e lanchas em frente ao povoado passagcml
Moçilo n" 0312025 do vercador MICHEL TORQUATO ALMEIDA, requer quc sejam
consignados votos de pesâr aos familiares do Sr. Luiz Carlos dos Santos; Moção no
02/2025 do vereador MICHEL TORQUATO ALMEIDA, Í€quer que sejam consignados
votos dc p€sâr âos familiares do Sr. Ramis Torres; lndioação no 4S/2A25 d«r vereador
ERON GOMES DO NASCIMENTO, solicita um projeto de calçamerrto do tórmino da
ladeira da Mestre Abel até o Bar do GigaÍrte que está localizada na rodovia
NeópoliíBetume; lndicação n" 46/2025 do vereador ERON COMES DO NASCIMFINTO,
requer que possam estender o horário de funcionamento dos postos de saúde das 07 às l3 h
para os hoúrios também vespenino e noturno; Indicação n 47 /2025 do verrador ERôN
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Obras que possêrn ir até
ca capacitada da Secretaria deos Povoados no intuito de fiscali zar o andamento das limpezâs ecoleEs de lixol Indicação n" 48/2025 do vereador ERON GOMES DO NASCIMENTO,solic ita visita da equipe técni ca capacitada da Secrrtaria de Obras para fiscalizar a Rua[,oteamento Cidade Nova (Rua Jose Santos Banos); lndicaçâo no 4912025 do vereadorERON GOMES DO NASCIMENTO solicila visita da equipe técnica capacitada daSecretaria de Obras para Íiscalizar e analisar o início de uma reforma na quadra de espoÍtesmunicipal do Povoado Alto Santo Antônio; Indicação n" 50/2025 do vereador ERONGOMES DO NASCIMENTO solicita o planejamento asfáltico nas ruas da Cohab I queestao localizâdas em frente ao Hospital Regional de Neópol isl Indicaçào no 5212025 dovereador MICHEL TOReU^TO ÀLMEIDA, solicita o retomo do pagamento das diáriasaos motoristas efetivos que fazem viagens para capital e outras cidades e que sê pague umvalor aos motori slas contrahdôs pâra que nessas viagens íora da cidade eles possam sealimentar; Requerimento n. l9l2025 do vereador ERON COMES DO NASCIMI]NTO.requcr que scJâm prestadas inÍ'ormaçôes pela Secretriria Municipal de Admini$ração sobreos horários de funcionamento de todas as secretarias e seus respectivos endereços;Requerimento n" 20/2025 do vereador ERON COMES DO NASCIMEN Io requer que

SEJ am prestadas informagões pelas Secreúri as Municipais de Finanças e Cabincte sobre afalta de inÍbrmações dos balancetcs dos 02 (dois) pnmelros mese§; Requerimento no2l /2025 do vereador ERON COMES DO NASCIM ENTO, requer que sejam prcstâdasinformações concretas pela Secretária Municipal de Administração sobre os 100 (cem)primeiros dias; R.querimenro n" 2212025 do vereador ERON GOMES DONASCIMENTO, requàr que sejam prestadas informaçôes concretas pelas secretariasresponsáveis sobre o cronogmma de melhoria das estradas vicinals do nosso municÍpio;Após a leitura. o Prímei«: Secretário ERON COME§ DO NASCIMENTO passou a palawaao Sr Presidente MtCl-lEL
a palavra ao vereador JOS

TORQUATO ALMEÍDA 9
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MARCONE DO NASCTMENTO o

larou em abeno o Expedientedo diq franqueando assim
qual inic iou saudando o Presidente, os menrhros da Mesa, os demais pares que ali estavampresente s, suâ esposa e o Repórter Edvaldo Souza em seguida informa que fez visitas nasescolas do Povoados Cacimbas, pindoba. Soldei ro e relaüa que saiu satisfeito com o que viuem relaçâo a alimentação dos alunos, destacando entre elas a escola do Povoado pindoba,
parabeniznndo asslm o Exce lentíssimo Prefeito A lysson Tojal e a llusríssima Secretária deEducação Raqueline Souza pelo trabalho que vem sendo desenvolvido, o vereador ERONCOMTS DO NASCIME N'IO solicita a paíe parabeniza a atitude do vereador JOSÉMARCONE DO NASCTMEN'IO em ir averiguar, relata que também fez visitas as escolascitadas, que fez registros em sua rede social e confirma que a fala do mesmo é verídica.
conc luindo assim seu discurso, finalizando JOSÉ MARC ONE DO NASCTMENTO cita queéimponantíssimo que antes de trazer qualquer coisa para essa Casa os vereadores comprovem serealmênte á verdade, justificando o fato de que hoje em dia a inteÍnet e as rêdes sociâis êstão
cheÍas de Fake News. Dardo continuidade o Presidente passa a palavra a vereadora CECILÍAPINHEIRO MACHADO TER'I'O que dá início saudando toda a querida Neópolis.munícipes. telespectadores, as excelências presentes e aos servidores públicos da Casatrazendo paÍa a mesma um assunto de grande importância sobre a reformulação da LeiOrgàrica e o Regime Intern o implanundo assim o Código de Ética, o vereador JOSÉMARCONE DO NASCIME NTO pede a parte parabeniza a vereador a pela iniciativa e por

a sua fala. Verea<lor

lat

representâr muito bem as mulheres de Neópolis, sncenando assim
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MICHEL TORQUATO ALMEIDA requisita a parte e fala quc apesar de algumas
divergências em artigos logo mais esará dando continuirlqde na reformulação do Regime
Intemo e da Lei Orgânica fazendo todo o pÍooessô como manda o figurino, pra finalizar a
vereadora manifesta todo o seu apoio e solidaricdade ao nobre vereador MANOEL
AUGUSTO VASCONCELOS ANTUNES e parabeniza o Prefeito Alysson Tojal e rodo o
secrotariado pelo trabalho de desenvolvimento que vem sendo feito cm sua gestÀo. A seguir
o Presidente concede fala ao vereador DERIVALDO SANTANA FILHO que faz uma
breve saudação a todos que estavam ali presentes na Mesa e no Plenririo da Casa, justifica
as matérias que foram feitas pelo mesmo. desaca sobre o assunto da Feira Livre solicitando
ao Chefe do Executivo que se faça uma consulta pública com a finalidade de ouvir a
população e consequentemente definir o melhor dia para a realização da feira, o vereador
MICHEL TORQUATO ALMEIDA pede a parte e relata que após um debate corn a
Secretaria de Agricultura a mesmâ informou que será feita uma pesquisa de campo c trará
melhorias e inovações para a feira, finalizando assim a sua Íhla. Prosseguindo. o vereador
DERIVALDO SANTANA FILHO destacou também a importância de as crianças serem
submctidas a um check-up no começo do ano letivo com a finalidade de ser identilicada
qualquer tipo de deÍiciência, o vereador KLÉBER BASTOS BEZERRA solicita a parte e
parabeniza a indicação e ressalta a importância da identificaçâo de algum tipo de
deficiência para que a mesma possa ser tratada e os alunos realizem suas atividades
escolares com excelência. encerrando sua fala, concluindo o vereador DERIVAI,DO
SANTANA FILHO fala sobre a importância e beneflcios que a criação da Secretaria da
Mulher trará para o município e agradece a-todos pela atenção prestada. Em seguida o
Presidente Btribui discurso ao vereador JOAO MACEDO LEITE que faz uma breve
saudação â todos que estavam ali presentes, justiÍica as matérias que foram leitas pelo
mesmo e finaliza fazendo votos de agradecimento a Secretária de Obras lvana Tojal pelas
bem feitorias que vem sendo feita na cidade, o vercador KLEBER BASTOS BEZERRA
pede a parte e fala sobre os beneficios das suas maÉrias e parabeniza o nobre vereador
finalizando sua Íala. Prosseguindo o Presidente atribui a palavra ao vereador ERON
COMES DO NASCIMENTO que inicia justificando as suas mâtéÍias, destaca a
significância sobre o funcionamento da SecretÂria de Saúde ser analisado e estendido para
os tumos vespertinos e notumos facililando assim a vida dos funcionários e cidadãos quc
têm uma atribuição de atividades que não podem faltar ao trabalho no horririo comercial, o
vereador KLEBER BASTOS BEZERRA requeÍ a pârte e relata um acontecimento do seu
lar e encerra sua fala frisando a necessidade do funcionamento ser estendido, tinalizando o
nobre vereador ERON GOMES DO NASCIMENTO pede encarecidamente que o
Excelentíssimo Prefeito Alysson Tojal e as Secretarias de Obras e Administraçào possam
disponibilizar profissionais da vigikància ou fiscais para que sessem o trânsito de
automóveis nas pÍaças públicas. Pra finalizar o Primeiro Secretri,rio ERON GOMES DO
NASCIMENTO concede o discurso ao Vereador e Presidente MÍCliEL -|ORQUAI'O

ALMEIDA que faz uma breve saudação a todos, apresenta e justifica as suas ntatérias e
encerrâ sua fala apresentando duas moções que foram tbitas pelo mesmo e subscritas pelos
demais vereadores. Não havendo mais oradores inscritos, o Sr Presidente passou para a
"Ordem do Dia" e colocou em votação; Indicação n" 4012025 do vereador DERIVALDO
SANTANA FILHO, que seja construída umâ praça com parque infantil na comunidade
denominada de povoado Soldeim: aprovada por unanimidade em 0l de Àbril de 2025.
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Ittdicação no 4l/2O25 do vereador DERIVALDO SANTANA FILHO, que seja feita-pavimentâção enl paralelepípedo da comunidade denominada "Favelinha", localizadaabaixo da Cohab I aprovada por unanimidade em 0t de Abril de 2025. Indioação n"42/2025 do vereador DERIVALDO SANTANA FTLHO que seja feito um estudo, senecessário. uma consulta pública sobre 0 Dia da F.eira Livre em Neópolis. Aprovada porunanimidade em 0l de Abril de 2025, Indícação no 43/20?5 do vereador DERIVALDOSANTANA FILHO que seja criada no âmbito do município de Neópolis, a SecretarisMunicipal da Mulher; aprovada por unanimidade em 0l de Abril de 2025. Requerimento n"1712025 do vercador DERIVALDO SANTANA FILHO , solic ita à Seçretaria de Obras queseja fomecida a relação dos servidores públicos que exerçam a função de agentes detrânsito com o seu devido horário e local de atuaçâo ; aprovad«r por unanirnidade em 0l deAbri I de 2025, Requerimento no I 8/2025 do vereadoT DERIVALDO SANTANA FILHOsolic ita informaçôes com relação ao Programa Saride na Escola (pSE); aprovado porunanimidade em 0l de Abril de 2A5. lndicação no 4412025 do vereador JOÃó MACEDOLEITE, solicira construção de uma rampa de acesso no Porto da lancha, no ponto do VilaNova Cl rovada por unanimidade em 0l de Abril de 2025. Indicaçõo n" 5l/2025 do
ube;-ap
JOAOvereador MACEDO LEI'IE solicita o calçamento e construção de uma rampa noponto de fiixis e la.nchas em frente ao povoado pBssagem; aprovada por unanimidade em 0lde Abril de 2025. Moção n" 03 12025 do vereador MICI{EL TOReUATO ALMEIDArequer que sejam consignados votos de p€sâr aos familiares do Sr. Luiz Carlos dos Santoslapmvada por unanimidade em 0l de Abril de 2025, Moção n" 02/2O25 do vereadorMICHELTORQUATO ALMEIDA. requer que sejam consignados votos de pesar aoslarni liares do Sr. Ramis Torres; aprovada por unanimidade im 0l de Abril de 2025.Indi caçáo n" 451202.5 do vereador ERON COMES DO NASCIMENTO , solicita um projetode calçamento do término da ladeira da MesÍre Abel até o Bar do Gigante que esálocali,ada na rodovia Neópo liVBerume; aprovada por unan imidade em 0l de Abril de)h1 5. lndicação n" 46/20?.5 do vereador ERON GOMES DO NASCIMENTO, requer quepossam estender o honário de funcionamento dos postos de saúde das 07 às 13 h para oshorários também vesperti no e notumo; aprovada por unânimidade em 0l de Abril de 2025.lndicação no 47 /2025 do vereador ERON GOMES DO NASCIMENTO, solicita visira da«lu,pe técnica capacitada da Secretaria de Obras que possâm ir até os povoados no intuitode tiscalizar o andamento das limpezas e coletas de lixo; aprovada por unanimidade em 0lde Abril de 2025. Indicação n" 48/2025 do vereador ERON COMES DO NASCIMENTO

solicitâ visita da equipe técnica capac itada da Secretaria de Obras para fiscalizar a ru ItLoteamento Cidade Nova (Rua Jose Santos Barros); Aprovada por unânimidâde em 0l deAbril de 2025. Indicaçâo n" 4912025 do vereador ERON GOMES DO NASCIMENTO.
solicita visits da equipe técnica capacitada da Secretaria de Obras para fiscalizar e analisaro início de uma reforma na quadra de espones munlc ipal do Pov. Alto Santo Antônio;
aprovada por unanimidade em 0l de Abril de 2025. Indicação n" 50/2025 do vereadorI]RON GOMES DO NASCIMENTO. solicita o planejamento do asfáltico nas ruas daCiohab I que estão localizadas em frente ao Hospital Regional de Neópolis; aprovada por
unanimidade em 0l de Âbril de 2025. Indicação no 52/2025 do vereador MTCHEL
TORQUATO ALMEIDA, solicita o retomo do pagamento das diárias aos motoristas
efetivos que fazem viagens para capital e ouúas cidades e que se pâgue um valor aos

possam s€ alimentar;

4

motoristas contratad os para que nessas viagens fora da cidade eles
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aprovada por unanimidad
ERON COMES DO N
Secretária Municipal de

e em 0l de Abril de 2025. Requerimento n" l9l2025 do vereador
ASCIMENTO, requer que sejam prestadas informações pcla
Administragão sobre os horários de funcionamento de todas as

secretarias e seus respectivos endereços; aprovado por unanimidade em 0l de Abril de
2025. Requerim ento n" 2o12025 do vereador ERON GoMEs Do NAsclMENTo. requer
que sejam pr€stádas informações pelas secretárias Municipais de Finanças e cabinete
sobre a falta de informações dos balancetes dos 02 (dois) piimeiros meses; apmvado por
unanimidade em 0l de Abril de 2025. Requerim en1, nd 2ll2a2s do vereador ERôN
coMES Do NAsclMENTo,.requer que sejam prestadas informações concrctas pera
Secretrária Municipal de Administração sobre os lOb (cem) primeiros dias; aprovado'por
unanimidade ern 01 de Abril de 2025. Requerim ento n 12/202s do vereador ERôN

formações concretas pelas
estradas vicinais do nosso

havendo mais nada a
traüar, o Sr Presidente deu por encerrada a presente sessâo, eu, es do Nascimento.
lavrei a presente ata e dou fe pública e por mim segue assinada........

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Neópolis-SE, em 0l de Abril de 2025.

COMES DO NASCIMENTO, requer que sejam presradas in
secretarias responsáveis sobre o cronograma de melhoria das
município; aprovado por unanimidade em 0l de Abril de 2025.
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